



ナイスアタック

11月14日、21日の両日、町民体育館において、教育委員会が主催する家庭バレーボール大会が開催され、参加した7チームが熱戦を展開しました。
試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、熱戦の中にも笑いが絶えず、和気あいあいとした雰囲気でのプレーを楽しんでいました。

楽しみながら熱戦を展開 家庭バレーボール大会



元気にふじさとをPR

- 【博士課程修了証書受賞者】
- ・夏井 フミエ (矢坂下町)
 - ・佐々木 レイコ (清水岱)
 - ・佐藤 アヤ (一の渡)
- 【大学院課程修了証書受賞者】
- ・藤田 チエ (浅間町)
 - ・福司 妙子 (琴町)
 - ・錦見 フサ (幸町)
 - ・石田 エツ (寺屋布)

(敬称略)



1年間の努力を称え

藤里町教育委員会が主催するふじこま大学の閉校式が11月8日、総合開発センターにおいて行われました。
式では、修了証、修士課程を受与された方々の代表者と、博士課程、大学院課程を受与された方々に証書が授与されました。
また、午後からは、学習発表会が行われ、1年間学んだ踊りや民謡の学習成果を披露していました。

1年間の学習を誇り ふじこま大学閉校式

「米代フォレストライン」 米代線全線開通!

10月19日、八峰、能代、藤里の3市町を結ぶ森林基幹林道「米代線」(愛称「米代フォレストライン」)が、全線開通し終点の坊中橋でくす玉開披が行われました。

この米代線は、能代山本の北部地域の林業振興や生活環境整備、災害時の迂回路機能を持つ道路として平成5年に着工され、20年を経て全線開通となり、素波里園地から湯の沢温泉郷まで直行できるようになりました。

【米代線の概要】

- ・車道幅員 7・0m (2車線)
- ・事業年度 平成5年～24年度
- ・延長 約30km
- ・総事業費 約171億円



みんなのわだい

《パワースポット in ふじさと》

藤里町のパワースポットを紹介していきます!

★横倉湧水★

白神山地の深山の中に湧き、知る人ぞ知る存在の水。水量も沢水のように豊かで、下流ではわさび栽培や養魚などに利用されています。